
Протокол № 2
Заседание районного методического объединения учителей физической 

культуры Назаровского района
От 14.01.2021 г.
Всего:
Присутствовали: 18 человек (лист регистрации прилагается)
Отсутствовали: 4 человека
Дата проведения: 13.01.2021 г.
Место проведения: г. Назарово, ул. Карла Маркса 25, пом. 68
Время проведения: 15:00-17:00

Повестка дня:
1. Директор - Бляхер Д.А.
- итоги соревновательной деятельности в рамках ШСЛ за 2019 -2020 г. г.
2. Методист - Банникова Н.И.
- Система организации и проведения спортивно-массовых мероприятий в 
Назаровском районе.
3. Секретарь - Бляхер Н.О.
- аналитическая справка о Навигаторе дополнительного образования.
4. Зам. директора по УВР - Донзаленко С. Н.
-итоги проведения школьной и районной олимпиады по физической 
культуре.
3. Методист - Сбытова М. В.
- реализация мероприятий ВФСК ГТО в рамках ОУ.

По первому вопросу выступил Бляхер Д.А. Дмитрий Анатольевич 
огласил итоги выступления на краевых соревнованиях в рамках школьной 
спортивной лиги, настольный теннис 3 место, хоккей 8 место, по баскетболу 
заняли 5 место. Из-за новой коронавирусной инфекции рейтинг не был подведен.

По второму вопросу выступила Банникова Н. И., которая объявила всем, 
что у физкультурно спортивных клубов поменялось название на школьные 
спортивные клубы (ШСК), и теперь во всех отчетах это нужно учитывать, и 
писать по-новому. Изменения произошли и в школьной спортивной лиге, убрали 
соревнования по шашкам, но проходить соревнования будут в том же режиме. В 
«Президентских спортивных играх» тоже произошли изменения, они 
подразделяются на два вида: первый вид это обязательные соревнования 
(волейбол, баскетбол, плаванье, настольный теннис, легкая атлетика) и второй 
вид это дополнительные соревнования (лыжные гонки финал, хоккей финал, 
регби финал, мини футбол финал).

Надежда Игнатьевна сообщила учителям физкультуры сроки проведения 
соревнований: 25 января 2021 г. - лыжные гонки в с. Красная поляна; 29 января 
2021 г. - хоккей в п. Степной (участвует три команды). Далее обозначила, что до 
нужно определиться со сроками проведения соревнований по плаванию, 
баскетболу, волейболу, которые нужно провести до 7 марта. Также определиться 



апреля. Сроки будут уточнены в соответствии с краевым календарным планом и 
будут доведены до сведения через включение их в план УО. Банникова Н. И. 
напомнила всем, что на соревнования допускаются дети, прошедшие 
медицинский осмотр, без признаков ОРЗ и дополнительно каждому ребенку 
провести термометрию.

Далее обсудили заполнение краевого статотчёта, где было обращено 
особое внимание на допущенные ошибки, по каждому пункту Банникова Н. И. 
дала разъяснения как правильно нужно его заполнять.

По третьему вопросу выступила Бляхер Н. О., которая предложила 
учителям физкультуры отслеживать регистрацию учащихся в системе Навигатор 
для зачисления ребенка на обучение по образовательным программам в 
дополнительном образовании через различные формы работы и акцентировала 
их внимание на содействие родителям обучающихся (законным представителям) 
при регистрации в системе Навигатор. Руководитель РМО, Бляхер Д. А., 
добавил, что на следующий учебный год планируется участие в системе 
Навигатор школьных спортивных клубов.

По четвертому вопросу выступила заместитель директора по учебно- 
воспитательной работе. Донзаленко Светлана Николаевна обратилась к учителям 
физической культуры с просьбой о сдаче всех отчетов четко в указанные сроки. 
Далее Светлана Николаевна проанализировала показатели по общей физической 
подготовке, где отметила слабую физическую подготовку у учащихся. Здесь же, 
проанализировала подготовку школьников к олимпиаде, особый акцент был 
сделан на теоретическую подготовку. Результаты олимпиады показали, 
теоретическая подготовка у школьников на низком уровне. Добавила, что в 
олимпиаде должны участвовать школьники, имеющие высокие показатели по 
предмету физическая культура. Также прокомментировала выступления 
учителей физической культуры о том, что вопросы по теоретической подготовке 
с каждым годом сложнее и нужно более серьезно подходить к участию в 
олимпиаде. Бляхер Дмитрий Анатольевич согласился и добавил что, в этом году 
вопросы по теоретической подготовке в олимпиаде действительно сложные.

По пятому вопросу выступила методист Сбытова Мария Валерьевна, 
которая провела статистику о сдаче комплекса нормативов ГТО школьниками по 
территориям (п. Красная Сопка, с. Красная Поляна и с. Павловка). Комплекс 
нормативов школьники сдавали по следующим дисциплинам: челночный бег, 
сгибание и разгибание рук, подтягивание, отжимание, гибкость. Сообщила, что 
результаты занесены в протоколы, которые загружены в систему АИС ГТО. где 
проходит их обработка. Далее обозначила, что прием комплекса нормативов 
ГТО в других территориях будет проходить по утвержденному графику. 
Обратилась к учителям физической культуры о подготовке заявок на сдачу 
комплекса нормативов желающими. Затем проинформировала о прохождении 
творческого конкурса «Ты в ГТО, а значит - в теме», который будет проходить в 
ближайшее время. Задача учителей принять участие, заранее подготовить и 
представить видеоролик, фотоколлаж, рисунок по данной-тематике.
Руководитель РМО Бляхер


